



# JAMC ofrece reducir la deuda pública de 500 a 159 millones

Publicado el:05 / 08 / 2015 dentro de: Local

El alcalde capitalino, Juan Antonio Martín del Campo, encabezó la firma de convenio con el Banco Nacional de Obras (Banobras) y BBVA Bancomer; se reestructuraron 203 millones 36 mil 506 pesos, a mayor plazo.

Dijo que “ello es muestra del compromiso con la transparencia, rendición de cuentas y eficiente administración del erario, teniendo como prioridad ofrecer a la ciudadanía servicios públicos vanguardistas y obras de infraestructura funcional y de calidad, que se han reflejado en la pavimentación de importantes avenidas con concreto hidráulico, así como en acciones de desarrollo social y apoyo a empresarios locales”.

Signó el acuerdo en conjunto con los secretarios del Ayuntamiento y director general de Gobierno, Manuel Cortina Reynoso, y de Finanzas, Evaristo de la Torre Sifuentes, así como con el síndico procurador, José de Jesús Santana García; con el delegado de Banobras, Francisco Javier Sánchez de Lira y el director regional de Banca de Empresas y Gobierno de BBVA, Romualdo Mata González.

Martín del Campo externó su beneplácito por haber disminuido 43% la deuda pública en tan sólo 18 meses de gestión; especificó que se recibió en 2014 una deuda aproximada a los 500 millones de pesos “y gracias a estas estrategias integrales financieras, en 2017 se entregará en 159 millones y medio de pesos, cantidad históricamente más baja que en las anteriores cuatro administraciones”.

Dijo que adicionalmente se cumple con los compromisos plasmados en el Plan de Desarrollo Municipal 2014-2016, de incrementar las calificaciones crediticias, además, de disminuir el monto de la deuda, con la finalidad de entregar una hacienda pública más sólida y con un mejor posicionamiento a nivel nacional, al final del presente trienio.

Citó que el pasado mes de abril las empresas Moody's de México S. A. de C. V. y HR Ratings, otorgaron las calificaciones de Aa2.mx y AA, respectivamente, lo que coloca al Municipio de Aguascalientes como el segundo mejor evaluado a nivel nacional.

El tesorero, Evaristo de la Torre, puntualizó que esta negociación permitirá encontrar beneficios en el costo de pago de intereses y la disponibilidad de recursos durante el resto de la administración por más de 54 millones de pesos, los cuales se podrán destinar a infraestructura, pago de servicios y seguridad pública.